

Roque Pérez participó en encuentro de deporte especial

Escrito por Administrador
Domingo, 04 de Noviembre de 2012 00:00

{besps}deporte04112012|width=215|height=385{/besps}

El jueves 1º de noviembre, convocados a través de la Dirección de Deporte, los chicos de la escuela especial, del taller protegido y de la escuela de atletismo especial que funciona en las instalaciones del Club Alumni en el marco del programa provincial "Integrando BA", participaron del "VII encuentro regional deportivo especial" realizado por el área de discapacidad del municipio de Las Flores y el C.E.F. N° 6 de dicha ciudad.

Los chicos y chicas de Roque Pérez viajaron a la mañana y compitieron durante toda la tarde con sus pares de Las Flores en pruebas de atletismo, fútbol y vóley. La jornada tuvo como principal objetivo la participación en el deporte, la diversión y el disfrute de la actividad física.